

Rénovation, extension et création d'un bâtiment annexe à la maison de la solidarité : volet rénovation du bâtiment existant



Le projet

Le projet porté par la ville de Clisson en 2021-2022, de rénovation et création d'un bâtiment annexe à la maison de la solidarité – zone de Tabari à Clisson, a pour objectif de reloger les trois associations, Restos du Cœur, Vestiaire solidarité et Clisson Passion, qui envisagent de déployer des actions communes dans le domaine des actions sociales et solidaires et mettant à disposition des locaux qui répondent à leurs besoins.

Les associations Restos du Cœur et Vestiaire solidarité sont actuellement accueillies dans les locaux de la salle du Cadran (quartier du Champ de Foire), qui va être prochainement démolie. Ces associations vont donc rejoindre le site e la maison de la solidarité.

Par ailleurs, l'association Clisson Passion, accueillie dans les locaux de la Maison de la Solidarité, souhaite développer ses activités et a besoin, pour cela, de disposer d'espaces supplémentaires.

Les points forts du projet :

- Contribution du projet au développement de services à destination de la population;
- Participation du projet à l'émergence à Clisson, d'un futur pôle ou « tiers lieux » autour de la solidarité, et des pratiques de réemploi et de réparation ;
- Réponse aux besoins des associations de solidarité qui y menèrent leurs activités, et à leurs usagers, ce sur un site unique, dont la portée dépasse largement le territoire clissonnais

Objectif du programme Leader : accompagner l'implantation et le maintien des services publics

- **Maître d'ouvrage :** Ville de Clisson
- **Calendrier :** 2021 - 2022
- **Localisation :** Clisson
- **Coût éligible :** 116 740 €
- **Subvention FEADER :** 35 000 €
- **Autres financements :** Etat, Département de Loire Atlantique

L'objectif sous-tendu est de permettre, grâce à un rapprochement géographique de ces associations, la création des actions de ces associations œuvrant dans le domaine de la solidarité, ce rapprochement facilitant un travail commun entre les trois associations.

Le sous-projet et le dossier présenté pour une aide du programme LEADER, porte plus particulièrement sur la rénovation et l'aménagement de l'actuel bâtiment de la maison de la solidarité, qui accueille notamment l'association Clisson Passion.

La ville de Clisson réalise des travaux de création et de fermeture d'un auvent extérieur dont aménagement pour l'installation d'un show-room vélo, de création d'une terrasse, de rénovation des menuiseries, de doublage ou de création de murs, de création de passages entre les différents espaces...

Complétés par des investissements en maîtrise d'ouvrage de l'association Clisson Passion elle-même, ces travaux permettront à l'association de réaliser ses activités (ateliers bois, métal, vélo) dans de meilleures conditions et de les développer : activités pour les entreprises alentours, accueil d'autoentrepreneurs...

Plus d'information :

Groupe d'action locale du Pays du Vignoble Nantais
leader@vignoble-nantais.fr / 02 40 36 09 10

